

勝つても負けても笑顔で

7月19、20日、はだしの広場で開催されたあびらスマイルカップに町内外から24チームが参加しました。

この大会は公式試合が少ない小学4年生以下の子どもたちのため、地元早来フェリーレFCの保護者によって企画運営され、今年で13回目の開催。そんな保護者の努力もあって、ピッチを駆ける子どもたちも真剣そのもの。懸命にボールを奪い合い、ゴールを目指しました。



安平弾薬支処・安平駐屯地60周年

安平駐屯地は、昭和30年自衛隊北部方面総監の直轄駐屯地として安平地区に設置されました。

設置から今年で60年。創立記念事業として、7月24日、追分公民館で「創立記念コンサート」を開催。ホールに響き渡る陸上自衛隊第7師団音楽隊の勇壮な演奏や2名の女性シンガーソングライターによるピアノの弾き語りに会場を訪れた150名の聴衆が魅了されました。



地球環境を考える

7月25日、追分ふれあいセンターいぶきでガイアナイト2015が開催されました。

ガイアナイトは、キャンドルの灯りに包まれた空間で、地球環境や資源の大切さについて考えながら、アカペラコンサートを楽しむというイベントです。

コンサートには6組のアカペラグループにより、幻想的な空間で美しい歌声が披露され、来場者を楽しませてくれました。



氏は、昭和20年より早来町で農業に従事、温厚誠実で人格円満な人柄から地域住民の支持もあり、昭和56年から平成2年まで早来町農業委員会委員、平成3年から平成15までの3期12年にわたり早来町議会議員を務めるなど、多方面に活躍されました。

農業委員会委員の任期中は、早来の基幹産業である農業の振興に尽力され、農業者としての経験をもとに農業従事者の生活環境の向上に努力した功績は、住民から今も高く評価されています。

受章おめでとうございます

旭日単光章を受章

伊藤秀一氏（早来緑丘・88歳）



また、町議会議員の任期中は総務常任委員会副委員長を担い、デイサービスセンター建設において、議会内の調整や建設の推進に努力し、委員会の円滑な運営に尽力されたことなどが評価されての受章となりました。

【主な経歴】

- ・昭56年7月～平2年7月 早来町農業委員
- ・昭62年7月～平15年4月 早来町都市計画審議会委員
- ・平3年5月～平15年4月 早来町議会議員